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Em 12 de agosto de 2021, às 14h, foi iniciada, por videoconferência a 1 
ducentésima nonagésima sétima reunião ordinária da Câmara Técnica que 2 
contou com as participações dos Conselheiros: Idésio da Silva Coelho 3 
Júnior, Aloísio Rodrigues da Silva, Ângela Andrade Dantas Mendonça, 4 
Antônio Carlos Sales Ferreira Júnior, Antônio de Pádua Soares Pelicarpo, 5 
Silvia Mara Leite Cavalcante e Ticiane Lima dos Santos. ORDEM DO DIA: 6 
1. Introdução:  O Vice-presidente Idésio Coelho iniciou a reunião desejando 7 
uma boa reunião a todos. 2. Normas em Pauta: 2.1 Para Aprovação: 2.1.1 8 
NBC TG 50 - Contratos de Seguro. Relator: Conselheiro Idésio da Silva 9 
Coelho Júnior. O Vice-presidente Idésio fala sobre a importância de se 10 
aprovar uma norma para seguros uma vez que atualmente não há norma 11 
específica sobre a matéria. A previsão é de que a Norma entre em vigência 12 
em 2023, está alinhada com a norma internacional IFRS 17 e revoga a NBC 13 
TG 11. Decisão: Aprovada por unanimidade. 2.1.2 NBC TA 315 (R2) – 14 
Identificação e Avaliação dos Riscos de Distorção R elevante. Relator: 15 
Conselheiro Idésio da Silva Coelho Júnior. O Vice-presidente Idésio fez um 16 
breve resumo sobre a Norma, de modo a contextualizar a relevância de sua 17 
aprovação. A Norma está alinhada com a ISA 315 e tem previsão de 18 
vigência para o ano de 2022. Foi informado ao grupo que a Norma esteve 19 
em audiência no CFC no período de 26 de abril a 26 de maio de 2021. 20 
Decisão: Aprovada por unanimidade. 2.1.3 Revisão NBC 11 - Alterações 21 
decorrentes da NBC TA 315. Relator: Conselheiro Idésio da Silva Coelho 22 
Júnior. O Vice-presidente Idésio apresentou breve relato e contextualizou a 23 
importância de aprovação da Norma. Em seguida, apresentou as causas 24 
que embasaram a revisão, em decorrência das alterações da NBC TA 315. 25 
Foi informado ao grupo que, assim como a minuta da NBC TA 315 (R2), a 26 
minuta da Revisão esteve em audiência no CFC no período de 26 de abril 27 
a 26 de maio de 2021. Decisão: Aprovada por unanimidade. 2.2 Para 28 
Audiência Pública  2.2.1. NBC TSC 4400 (R1) - Trabalhos de 29 
Procedimentos Previamente Acordados. Relator: Conselheiro Antônio de 30 
Pádua Soares Pelicarpo. O Conselheiro Antônio de Pádua faz uma síntese 31 
da Norma com vistas a contextualizar sua importância para a profissão e 32 
reforçar a necessidade de que ela seja enviada para audiência pública. O 33 
Vice-presidente Idésio ratifica que o texto é uma revisão da Norma anterior 34 
e que aprimora diversos pontos importantes do texto e solicita a 35 
manifestação de todos acerca da abertura de audiência pública pelo período 36 
de 30 dias. Decisão: Aprovada por unanimidade. 2.2.2. NBC PA 01 (R1) – 37 
Gestão da Qualidade para Firmas (Pessoas Jurídicas e Físicas) de 38 
Auditores Independentes. Relator: Conselheiro Antônio de Pádua Soares 39 
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Pelicarpo. A minuta está alinhada com a norma ISQM 1 emitida pela 40 
Federação Internacional dos Contadores (IFAC). O Conselheiro Antônio de 41 
Pádua traz uma rápida contextualização sobre o escopo da revisão e sua 42 
importância para a gestão da qualidade nas firmas de auditoria e, em 43 
seguida, o Vice-presidente Idésio solicita a manifestação de todos acerca 44 
da abertura de audiência pública pelo período de 30 dias. Decisão: 45 
Aprovada por unanimidade. 2.2.3. Revisão CPC 19 - Revisões das 46 
normas com vigência para 2022. Relator: Conselheiro Idésio da Silva 47 
Coelho Júnior. O Vice-presidente Idésio informou que a Revisão não traz 48 
mudanças tão substanciais e sim trata mais sobre aspectos redacionais, 49 
não causando grandes impactos às normas relacionadas e solicita a 50 
manifestação de todos acerca da abertura de audiência pública pelo período 51 
de 30 dias. Decisão: Aprovada por unanimidade. 3. Contabilidade para 52 
Pequenas e Médias Empresas – PME. O Vice-presidente Idésio falou 53 
sobre a simplicidade da ITG 1000 e a necessidade de que seja atualizada 54 
uma Norma mais robusta sobre o assunto e apresenta o histórico de 55 
constituição do Grupo de Estudos para Pequenas e Médias Empresas (GE 56 
PME), seus membros e a quantidade expressiva de reuniões realizadas. O 57 
Vice-presidente Idésio explicou brevemente como foi realizada a 58 
metodologia de trabalho dos membros e informa que as normas oriundas 59 
do grupo, para micro e pequenas empresas, serão apreciadas pela Câmara 60 
Técnica em setembro de 2021 e, se aprovadas, deverão ser enviadas para 61 
audiência pública. O Conselheiro Antônio de Pádua, como participante do 62 
GE, fez uma explanação maior sobre o escopo das normas PME e a 63 
viabilização da participação dos interessados por meio de questionário. Em 64 
seguida, o Vice-presidente Idésio abre a palavra para os demais para que 65 
opinem sobre o trabalho, em especial, a Conselheira Ângela que tem maior 66 
experiência sobre o tema. A Conselheira Ângela ratificou a importância da 67 
Norma para o nicho de micro e pequenas empresas e reforçou a 68 
necessidade de que a Norma preveja sua adoção inicial para empresas que 69 
ainda não fazem uso da contabilidade e os critérios para realização de 70 
balanço de abertura. A Câmara Técnica irá circular o material preliminar da 71 
Norma entre os Conselheiros, com vistas a facilitar suas consultas e 72 
contribuições. 4. Representações no Conselho Diretor e Plenária . O 73 
Vice-presidente Idésio informou aos demais que a Câmara Técnica será 74 
representada pelo Conselheiro Aloísio nas reuniões do Conselho Diretor e 75 
Plenária do mês de agosto 2021, que ocorrerão presencialmente na sede 76 
do CFC, por conta de limitações relacionadas à pandemia. 5. Assuntos 77 
Gerais:  O coordenador Técnico Felipe Bastos informou sobre a utilização 78 
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da plataforma Participa + Brasil como forma de otimizar o processo de 79 
audiência pública das normas, em parceria com a CVM. O Vice-presidente 80 
Idésio complementou que a plataforma Participa + Brasil já será utilizada no 81 
próximo processo de audiência pública das normas aprovadas nesta 82 
reunião da Câmara Técnica. A Conselheira Ticiane fez uma breve 83 
atualização dos Grupos sobre Entidades sem Finalidade de Lucros e sobre 84 
Condomínios os quais lidera a fim de  contextualizar aos demais membros 85 
desta Câmara. O Vice-presidente Idésio finalizou a reunião agradecendo a 86 
participação de todos. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada 87 
às 15h44min,  no dia 12 de agosto de 2021. A presente ata foi lavrada por 88 
mim, Felipe G. Bastos, e, depois de lida e aprovada, será assinada por 89 
todos, via Sei.  90 
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